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Обращаюсь к тем, 
кто игнорирует выборы 
Чем выше активность избирателей, тем достовернее картина волеизъявления народа 

Приближается к своему 
финалу предвыборная 
кампания, по итогам которой 
будет сформирован обнов
ленный областной парламент. 
И под занавес этой кампании 
хотел бы высказать несколько 
соображений, связанных с 
проблемой явки южноураль-
цев на избирательные 
участки. 

Современная агитационно-
пропагандистская машина, 
как ни странно, продолжает 
работать по-
прежнему в 
старом режиме, 
на холостом 
ходу, из года в 
год повторяя 
избитый штамп 
советских 
времен такого 
типа: «Исполним 
свой гражданс
кий долг - все на 
выборы». И 
никто особо не 
задумывается над тем, что 
для большинства наших 
земляков этот «долг» -
абстрактный лозунг, особен
но в условиях рыночных 
отношений. Людей волнуют 
более прозаичные проблемы: 
чем накормить сегодня 
семью, во что обуть и одеть 
школьников, где добыть 
деньги на растущую кварт
плату, как достать подешевле 
лекарства... 

И все же я смею утверж
дать, что максимальная явка 
на выборы объективно 
работает, прямо и косвенно, 
на материальный интерес 
каждого южноуральца, как 
бы это парадоксально ни 
звучало. Попытаюсь это 
доказать. 

Во-первых, не секрет, что 
федеральный центр пре
дельно внимательно наблю
дает за любыми политичес
кими процессами в каждом 

Максимальная 
явка на выборы 
объективно 
работает, 
прямо и косвенно, 
на материальный 
интерес каждого 
южноуральца 

регионе. И одним из критери
ев оценки эффективности 
управленческой деятельности 
местной власти являются 
мера и характер гражданской 
активности жителей данного 
конкретного края. Логика 
рассуждений высокопостав
ленных московских чиновни
ков понятна и примерно 
такова: если местная власть 
способна «раскачать» своих 
подопечных от политической 
спячки, социальной индефе-

рентности, 
значит, ей можно 
доверять. В 
критических для 
центра ситуациях 
эта власть не 
подведет. В такой 
обстановке 
областные 
руководители 
получают, как 
правило, опреде
ленный мандат 
доверия феде

рального центра, который 
позволяет им в упрощенном 
варианте решать на уровне 
Москвы многие проблемы, 
прежде всего материально-
финансовые, во имя интере
сов и на благо своих земля
ков. Так что массовая явка на 
выборы - это своеобразный 
инструмент позитивного 
воздействия на столичных 
чиновников при решении 
вопросов, затрагивающих 
конкретные экономические 
интересы региона, в данном 
случае южноуральцев. 
Такова реальная действитель
ность. 

Во-вторых, мы должны 
помнить и о таком хрестоматий
ном правиле, проверенном 
многовековой историей: чем 
выше активность избирателей 
на этапе голосования, тем 
достовернее картина волеизъ
явления народа, тем добротнее 
состав депутатского корпуса с 

точки зрения профессиональ
ных и моральных качеств. И 
никакие пиаровские трюки в 
принципе не в силах перечерк
нуть это правило. 

В-третьих, через мой 
кабинет ежедневно проходят в 
среднем человек по пятьдесят 
магнитогорцев и жителей 
сельских районов со своими 
болями и проблемами. Видимо, 
идут по привычке, по старой 
памяти, как шли в бытность 
мою народным депутатом 
СССР. И выясняется такая 
картина: больше половины 
ходоков, как правило, вообще 
игнорируют выборы. И в этой 
связи я задаю им такой вопрос: 
«Как можно что-то просить, 
или требовать, если вы не 
исполняете свой элементарный 
долг перед властью и обще
ством, перед собственной 
совестью». Мне представляет
ся, что каждый из нас должен 
задуматься над этим вопросом, 
прежде чем вставать в позу 
обиженного и на что-то 
претендовать. 

И, пожалуй, самый важный 
аргумент в пользу массовой, 
активной явки южноуральцев 
к избирательным урнам - это 
настоятельная необходимость 
морально-политически поддер
жать нашего губернатора 
П. Сумина. Он прежде всего 
представляет и олицетворяет 
интересы нашей области на 
разных уровнях и в разных 
инстанциях. Причем делает это 
высокопрофессионально и на 
совесть. И чем прочнее будут 
его позиции и тылы у себя 
дома, тем проще и легче ему 
решать любые региональные 
проблемы, используя потенци
ал и материально-финансовые 
возможности федерального 
центра. 

Валентин РОМАНОВ, 
ректор МаГУ, 

почетный гражданин 
Челябинской области. 

- справка 
Магнитогорск - особый город. В нем в полной мере проявляется уни

кальная для современной России политическая конфигурация, в которой 
существует два равнозначных полюса - промышленный и гуманитар

ный. И вот наиболее ярким представителем второго из них как и раз и 
является ректор МаГУ Валентин Романов. Есть в этом человеке нечто 
такое, что позволило ему и провинциальный пединститут сделать клас
сическим университетом, и фамилию свою поднять на такой уровень, 

\ что она стала в городе металлургов чуть ли не паролем. 
| Можно по-разному относиться к Валентину Федоровичу, крити

ковать его, но нельзя не согласиться с тем, что это - человек, которо
му небезразлична судьба Магнитки. Он народный депутат по сути. Через его кабинет прошли сотни 
людей - от металлургов до техничек школьных учреждений. И каждому он реально помог и помога
ет. Кому - советом, кому - делом. 

Особенно ярко личность Романова проявляется в период предвыборной кампании. Вот и сейчас 
он стремится к тому, чтобы в областном парламенте, роль которого в условиях меняющейся полити
ческой системы резко возросла, Магнитку представляли достойные люди, с мнением которых счита
ются все высокопоставленные руководители. Почти наполовину областной бюджет сегодня форми
руется за счет налоговых отчислений Магнитогорского металлургического комбината. Город досто
ин того, чтобы заработанные им деньги возвращались из области и работали на развитие Маг нитки. 

Есть фигуры, симпатичные Романову, которые, по его мнению, олицетворяют государственность 
и гражданственность. Они делают благое дело, поэтому он считает себя обязанным поддержать их. В 
то же время Валентин Федорович как-то сказал, что если те люди, в которых он верит, изменят своим 
политическим, жизненным принципам, перестанут служить интересам большинства, он откажется от 
них. Вот только уверен, что сделать это ему никогда не придется: повода не будет. , 

25 декабря - выборы «Грязные танцы», 
или Нет информационному терроризму 

В каком направлении мы движемся? К демократии? 
К диктатуре? Идем мы путем цивилизованных стран 
или путем Северной Кореи? 

Сегодня это отнюдь не праздные вопросы. Выбор 
мы делаем каждый день. Демократия предполагает, что 
этот выбор мы делаем самостоятельно и ответственно. 

Впрочем, по порядку. 
Предвыборная кампания по выборам депутата За

конодательного собрания Челябинской области в ок
руге № 20 развивалась, до конца прошлой недели, без 
предвыборной «грязи». Если не считать публикаций 
фальшивых рейтингов, где многие кандидаты ставили 
себя необоснованно на первое место. По официаль
ным данным, лидирующее место пока не принадлежа
ло никому 

Заметный рост популярности кандидата 
ЗСО Я. В. Токарева вызвал явное раз-

и кос-.чражение его конкурентов. 

Покупателям в • • и 

денег. Нет, все они были потрачены на то, чтобы очер
нить соперника, который явно выходит в лидеры. 

В то время как вся страна борется со злом наших 
дней - терроризмом, нет и не может быть места и тер
актам информационным! 

За что мы, за кого мы? Мы, магнитогорцы - за чес
тные выборы или за подлые, грязные политические 
технологии? 

Если мы опускаем руки и говорим себе, что 
за нас все решили, то восторжествуют 
такие кандидаты и такие дспу- - *' 
таты... Которые, в общем, ? %ЪХТ• « 
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Оплачено из избирательного фоила кандидата в депутаты Яна Вик 

Только так можно объяснить 
использование запрещенных при

емов, своего рода информационных терактов, 
статьи с которыми одновременно были опубликова

ны в нескольких газетах Магнитогорска. 
17 декабря сразу три газеты Магнитогорска - «Маг

нитогорский рабочий», «Магнитогорский металл» и 
«Диалог» опубликовали статьи, где в разной форме 
была произведена попытка очернить деятельность ком
пании «Фаэтон» -- основного коммерческого детища 
Я. В. Токарева. Все эти материалы объединяла под
пись: «Публикации оплачены из избирательного фон
да кандидата в депутаты ЗСО Д. В. Жукова». 

Этот информационный теракт требовал значитель
ных материальных вложений. Возникает вопрос, не
ужели Д. В. Жуков или его помощники не смогли най
ти более достойное, благое предназначение для этих 

горовича Токарева. 
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га 
не желают бороться 

честно, потому что не могут по
бедить честно... 

Мы можем предположить, что сам Дмитрий Жу
ков, может быть, и не всегда в курсе того, что делает 
его команда. В этом случае, думается, он должен будет 
поправить своих слишком ретивых помощников. 

Но есть и такой закон: кто начал «кидаться грязью» 
- у ж е не останавливается... К сожалению. 

Большинство магнитогорцев, увидевших эти безоб
разные материалы в газетах, уже выразили свое осуж
дение: «Нам это не нравится, и никому это не нужно! 
Мы против информационных терактов!» 

И тут же у всех возникает следующий, очень суще
ственный вопрос: а что же Токарев? Ответит ли он так 
же - «грязью»? Хватит ли у Яна Викторовича терпе
ния и выдержки не ответить тем же? Время покажет. 

Но Ян Токарев своей многолетней работой в городе 
доказывает, что он - созидатель, и, значит, нет необхо
димости попусту «брызгать грязью», когда в городе 
еще столько важных дел и столько проблем для реше
ния. 

В.Д.ДМИТРИЕВ 
и Д. В. ЮРОВ. 

Малкина щхут в Канаде 
Форвард магнитогорского «Металлурга» Евгений 
Малкин все-таки будет выступать на молодежном 
чемпионате мира, который пройдет в Канаде с 26 де
кабря по 5 января. 

Такое решение принято на 
заседании исполкома Федера
ции хоккея России. Тренерский »»•* 
штаб молодежной сборной сра- Syj 
зу же назначил Малкина капи
таном. В воскресенье команда 
улетела за океан, сейчас в ее 
составе находятся три магнито-
горца - защитник Евгений Би
рюков, нападающий Николай 
Кулемин и голкипер Антон 
Худобин, который в нынешнем 
сезоне выступает за канадский 
клуб Saskatoon Blades (Запад
ная хоккейная лига). Евгений 
Малкин вылетит в Канаду на 
этой неделе. А на прошлой -
он вместе с партнерами по клу
бу Евгением Варламовым и Ви
талием Атюшовым в составе 
национальной сборной России 
стал победителем третьего эта
па Евротура. Россияне в Мос
кве завоевали Кубок РОСНО, 
обыграв шведов - 3 : 1 , финнов 
- 2:0 и чехов - 3:1, и вышли в 

лидеры в общем зачете Евротура. Малкин, забросивший две 
шайбы в ворота чехов и сделавший результативную передачу в 
поединке с финнами, признан лучшим нападающим турнира. 

Владислав РЫБАЧЕНКО. 

В рейтинге лучших 
ВТОР 100 лучших работодателей России вошли круп
ные российские металлургические компании. 

В рейтинг, составленный Ассоциацией менеджеров России и 
журналом «Карьера», попали крупные российские металлурги
ческие компании - ММК, «Северсталь-групп», «Норильский 
никель», «РУСАЛ», «СУАЛ», «ЕвразХолдинг». Компании оце
нивались по четырем критериям: имидж компании, карьера, ус
ловия труда, компенсации. 

В экспертный совет вошли 50 авторитетных представителей 
профессионального сообщества (HR-менеджеры крупных рос
сийских компаний, руководители и специалисты ведущих кадро
вых агентств, консалтинговых компаний, эксперты). Всего в рей
тинге участвовало 382 компании-кандидата. 

Финансовая поддержка 
Объем финансовой поддержки муниципальных райо
нов и городских округов Челябинской области из бюд
жета региона в 2006 году будет увеличен более чем в 
1,5 раза. 

Об этом на прошлой неделе заявила министр финансов области 
Виктория Голубцова на аппаратном совещании губернатора с 
главами местного самоуправления. Для оказания финансовой по
мощи местным бюджетам на Южном Урале будет образовано шесть 
фондов, из которых на эти цели предполагается выделить в об
щей сложности 3 млрд. 547 млн. рублей. Средства финансовой 
поддержки будут распределяться пропорционально числу жите
лей конкретного поселения или городского округа. 

Говоря о собственных доходах муниципалитетов. Надежда Го
лубцова сообщила, что за местными бюджетами закреплены сле
дующие доходные источники: 0,5 процента ставки налога на при
быль, 45 процентов так называемого упрощенного налога, 40 
процентов налога на игорный бизнес. 

В целом, как сообщает пресс-служба губернатора, в 2006 году 
предусматривается увеличение с 51 до 57 процентов удельного 
веса средств консолидированного бюджета, направляемых на 
финансирование вопросов местного значения. Так, на финанси
рование школ, детских садов, городских и районных больниц, 
благоустройство, строительство дорог будет направлено 23,2 
млрд. рублей, что на 39 процентов больше к уровню 2005 года. 

Обещал - ответишь! 
Депутаты Южноуральского городского Собрания ре
шили создать прецедент. 

В устав города они внесли поправку, предусматривающую 
ответственность за предвыборные обещания. И теперь каждое 
выборное лицо - депутат или глава города - может лишиться 
должности и звания, если не выполняет предвыборных обеща
ний. При голосовании за эту поправку воздержался один депу
тат, сообщает «Челябинский рабочий». 

Картошка в бронзе 
В год 150-летия первого урожая картофеля в центре 
Минска появится памятник бульбе. 

Памятник «второму хлебу» белорусов, который представля
ет собой бронзовый карто
фельный клубень, наполовину 
очищенный от кожуры по спи
рали, будет установлен в суб
боту на тротуаре проспекта 
Победителей. 

По планам организаторов, 
над памятником будут проведе
ны некие специальные обряды, 
после чего достаточно будет по
тереть картошку, и она прине
сет богатство или хороший уро
жай. К слову, на церемонии открытия памятника впервые будет 
исполнен «Гимн бульбе». 

Как там на улице? 
вторник среда четверг 

температура, °С -11 -2 -11 -1 -9 -6 
осадки 
атмосферное 
давление 734 732 731 
направлен ие ветра В К)-В с-з 
скорость ветра 1-3 м/с 1-3 м/с 1-3 м/с 

Магнитные бури: 23, 27, 30 декабря. 
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